

Opina que sólo generará parados y, por tanto, «frustraciones»

Olarte, a favor de la supresión de la Facultad de Veterinaria

EL vicepresidente del Gobierno de Canarias, Lorenzo Olarte Cullen, es partidario de que la Facultad de Veterinaria que comenzó a funcionar en Las Palmas de Gran Canaria en el curso académico 1986/1987 deje de existir ya que, en su opinión, la escuela cabaña ganadera con que cuenta el Archipiélago hace pensar que los futuros titulados se verán abocados al desempleo. El vicepresidente del Ejecutivo ha señalado que tiene «muy arraigada esta opinión personal» y que tratará «por todos los medios que trascienda a los medios correspondientes».

T.C.

Lorenzo Olarte se declaró personalmente partidario de la desaparición de esta facultad durante una entrevista concedida a Radio Minuto Las Palmas, emitida ayer, en la que contestó con un «rotundamente sí» cuando se le preguntó si estaba insinuando la necesidad de que los estudios de Veterinaria fueran suprimidos. El vicepresidente explicó que nunca estuvo de acuerdo con la creación de esta facultad «en un sitio como el Archipiélago, sin ganadería», que no será capaz de absorber las sucesivas promociones de licenciados en Veterinaria.

Olarte Cullen sostiene que es necesario reconsiderar la existencia de estos estudios y no gastar «millones y millones cada año» en un centro que, en su opinión, sólo generará «frustraciones». El vicepresidente dio a entender que intentará que su opinión sea asumida por las instituciones competentes en materia de creación de estudios universitarios, entre las que se encuentran, lógicamente, el Gobierno y el Parlamento de Canarias.

Estas manifestaciones causaron ayer estupor entre las personas que, en su día, estu-

vestigación durante el mandato del anterior Gobierno autónomo socialista, Francisco García Manrique. A juicio del exdirector general, el hecho de que el vicepresidente haya hecho esas declaraciones demuestran que «es susceptible a las presiones corporativistas de los sectores más conservadores» de la profesión veterinaria. En parecidos términos se pronunció el presidente del Cabildo Insular de Gran Canaria, Carmelo Artilles, que, al igual

que el anterior Gobierno, recibió en su momento escritos remitidos por los colegios profesionales de los veterinarios en los que estos desaconsejaban la creación de la facultad.

García Manrique señaló también que «un cierto desequilibrio» entre la oferta y la demanda afecta de la misma forma a otras carreras universitarias y que, además, denota desconocimiento pensar que estos estudios tienen que ver únicamente con la existencia o no de

Carmelo Artilles y García Manrique creen que el vicepresidente es sensible a presiones corporativistas

ganadería. El exdirector general recordó que en su día la facultad fue creada con la intención de que se orientara preferentemente hacia terrenos como la tecnología alimentaria —especialmente de productos del mar—, la zootécnica y la genética.

Por su parte, Carmelo Artilles señaló que «no creo que sea suprimir, sino añadir» el verbo a utilizar en Gran Canaria.



TU MODA DE VIDA



Para cada estilo de mujer, Galerías ha creado su estilo de moda.

Classic, para la mujer de hoy y de siempre, se inicia con la colección Nostalgia.

Sugestivos modelos que puedes combinar para crear tu propio estilo.

Galerías
Preciados

GALERIAS

Designada la Junta de Personal de Salud de Las Palmas

CANARIAS7, Las Palmas de G.C.

La Junta de Personal constituida el pasado día 17 fue la correspondiente al personal sanitario dependiente de la Dirección Territorial de la Salud de la provincia de Las Palmas, pertenecientes a la Comunidad Autónoma y no al Insalud como, por error, se decía en el título aparecido en este diario.

Esta Junta de Personal es la primera vez que se constituye. Para el Área Norte de Gran Canaria, que incluye las islas de Lanzarote y Fuerteventura también, fue designado presidente Carmelo Romero Rodríguez; vicepresidente, José Bolaños Larraz, y secretario, Amado Ramos Pérez. Para el Área Sur de Gran Canaria se designó como presidente a Miguel Zerpa Calixto, como vicepresidente, Eduardo Henríquez Ojeda, y secretario, a José Ramón González Reyes. Como delegados figuran, en el Área Norte, Amado Ramos, Federico Arencibia, Felisa Ramos y Antonio M. Rodríguez, mientras en el Área Sur están Angeles Tadeo y José A. García.